

La demanda de profesionales especializados en ciberseguridad es cada vez mayor

Respondiendo a esta demanda, Aucal Business School ofrece el Máster en Dirección y Gestión de la Ciberseguridad, con título de Universidad Nebrija, formación que cuenta con los mejores profesores además de múltiples beneficios en calidad-precio

En la actualidad, los ataques cibernéticos suceden con mayor frecuencia y sofisticación, afectando por igual a entidades públicas y privadas. Según lo publicado en el blog especializado de ciberseguridadparaempresas.com; los últimos datos apuntan una tasa de más de 1.600 amenazas bloqueadas por segundo. Por estos hechos, el experto en ciberseguridad es uno de los perfiles más demandados en la actualidad por las empresas, ya que es una pieza fundamental para la estrategia corporativa.



Podrás diseñar y desarrollar planes de ciberseguridad en diferentes entidades

Aucal Business School, experta en formación en el área de seguridad, oferta el Máster en Dirección y Gestión de la Ciberseguridad. Con esta preparación te convertirás en un especialista en la protección de datos y podrás elaborar estrategias y planes de ciberseguridad corporativos.

Esta formación cuenta con profesores de una inmejorable trayectoria profesional y

académica. La dirección está a cargo de D. Fernando Davara, un experto en las áreas de inteligencia e innovación en la ciberseguridad, Doctor "Cum laude" en Ingeniería Informática y Presidente del Círculo de inteligencia.

¿Cómo puede mejorar este máster tu CV y a quien va dirigido?

Con este máster liderarás estrategias corporativas de ciberseguridad, además de otras competencias: diseñar e implantar planes, procedimientos para la toma de decisiones y la dirección de la ciberseguridad corporativa; evaluar los impactos y las medidas de recuperación; realizar auditorías y detectar deficiencias en el sistema.

Este máster está diseñado para: **Directivos**, que quieran planificar y gestionar todos los aspectos de la organización y desarrollar planes de ciberseguridad. **Administradores y gestores** de empresas, que integren la ciberseguridad como valor añadido a su negocio y necesiten conocer los métodos y tecnologías. **Universitarios** que quieran progresar su desarrollo profesional como directores, administradores, gestores o consultores.

Un máster con múltiples salidas profesionales

Las salidas laborales son muy extensas y podrás desempeñarte como: profesional de consultoría y auditoría de la ciberseguridad; analista de riesgos; respon-

sable de seguridad de la información y continuidad del negocio; director y gestor de proyectos, en todas las industrias.



¿Qué distingue a este Máster de los demás?

Obtendrás un título propio de la Universidad Antonio de Nebrija, el título de Máster en Dirección y Gestión de la Ciberseguridad. Además, la modalidad on-line permite compatibilizar con otras actividades, adaptada a tu ritmo de aprendizaje, contando con múltiples recursos multimedia para una formación dinámica de alta calidad.

Benefícate de Becas y Ayudas

Aucal ofrece a sus estudiantes un programa de becas y ayudas de hasta un 25%, es un curso bonificable, además brindan facilidades de pago. Solicita información sin compromiso al teléfono gratuito **900 897272**, aucal.edu no te olvides mencionar que eres lector de *Gente* y contarás con un **8%** de descuento adicional sólo **hasta el 30 de noviembre**.